
 

 

 
 

Conseil d’établissement de l’école de la Marée-Montante, 
de l’Orée-des-Bois et de l’Étoile-Filante 

 

Lundi 6 mai 2024 18h30 
École de l’Orée-des-Bois 

 

Présences :  

Professionnel :    Camille Ouellet 
Personnel de soutien :  Laurie Tremblay 
Service de garde :   Marjolaine Langlois 
Enseignant (s) :   Nadine Leblond  
    Andrée Rossignol 
    Catherine Bossinotte 
   
Parents :    Véronique Brillant 
    Rosalie Toussaint 
    Léda Villeneuve 
    Jonathan Robichaud-Bernier 
     
Direction :    Annie-Claude Pelletier 

 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

1.1 Mot de bienvenue et vérification du quorum 
Après constatation du quorum, la présidente Mme Véronique Brillant ouvre la séance par 
les salutations d’usage et souhaite la bienvenue à tous. 
 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour du 6 mai 2024 
Il est proposé par Mme Andrée Rossignol et unanimement résolu que l’ordre du jour soit 
adopté tel quel.   
 

1.3 Adoption du procès-verbal de la réunion du 8 avril 2024 
Il est proposé par Mme Rosalie Toussaint et unanimement résolu que le procès-verbal de 
la rencontre du 6 mai 2024 soit adopté. 
 

1.4 Suivi au procès-verbal 
Aucun.  
 

2. DOSSIERS DE DÉCISION 

 
2.1 Approbation du programme d’activités éducatives qui nécessitent un changement 

d’heure ou un déplacement des élèves hors de l’école (art. 87 LIP) 
Il est proposé par Mme Léda Villeneuve et unanimement résolu que les activités 
proposées soient approuvées telles que proposées. 
 

PROJET 



 

 

 
2.2 Adoption du Guide de fonctionnement des services de garde.  

Il est proposé par Mme Léda Villeneuve et unanimement résolu que le guide de 
fonctionnement des services de garde soit adopté. 
 

2.3 Approbation des frais exigés aux parents (manuels scolaires et matériel didactique) 
Il est proposé par M. Jonathan Robichaud-Bernier et unanimement résolu que les frais 
exigés aux parents soient approuvés avec une réserve concernant l’agenda. 
 

2.4 Approbation des listes des effets scolaires 
Il est proposé par M. Jonathan Robichaud-Bernier et unanimement résolu que les listes 
des effets scolaires soient approuvées avec corrections proposées. 
 
 

3. DOSSIERS D’INFORMATIONS 

3.1 Direction 
3.1.1 Formation obligatoire nouveau membre du C.É.  

Rappel aux membres de visionner les capsules et de remplir le FORMS.  
 

3.1.2 Suivi des budgets OPP (excluant les dépenses pour diverses activités) 
Il n’est plus nécessaire pour les enseignants de remplir le formulaire de demande 
aux OPP.  
 

3.1.3 Sorties de fin d’année 
Tous les niveaux auront des sorties de fin d’année, les enseignants ont déjà 
commencé à planifier les sorties de 2024-2025. 

 
 

3.2 Présidence 
Aucun point 
 

3.3 Service de garde 
Le matériel a été renouvelé dernièrement. Les activités qui ont eu lieu lors des deux 
dernières journées pédagogiques, Aster et Éducazoo, ont été très appréciées.  
 

3.4 Enseignants 
Mme Andrée Rossignol présente les activités pour l’Orée-des-Bois : la sortie aux quilles a 
été très agréable pour le préscolaire, les enseignantes ont ressorti les vélos d’équilibre et 
remarquent de beaux progrès chez les élèves, un projet artistique intergénérationnel avec 
les Caissons est en préparation pour une exposition pendant l’été. 
 
Mme Nadine Leblond présente les activités pour la Marée-Montante: Solastair été très 
intéressante pour les élèves. Une activité culturelle (danse) aura lieu cette semaine. 
 
Mme Catherine Bossinotte présente les activités vécues dernièrement pour l’Étoile-
Filante : l’atelier de sciences à la bibliothèque a été très intéressant, les portes-ouvertes 
ont connu un grand succès, le projet de lecture de 1ère à 6e année est gagnant pour les 
élèves. 
 
 



 

 

3.5 Professionnel 
Période de bilan pour les élèves. 
 

3.6 Personnel de soutien 
Aucun point 
 

3.7 OPP 
Aucun point 
 

3.8 Comité de Parents 
Mme Véronique Brillant résume la dernière rencontre du comité de parents. Programme 
de bourses pour l’implication parentale, un projet par école pourrait être soumis. 
Formation de Karine Soucy à St-Pascal le 29 mai sur la gestion des écrans, pourra être 
visionnée en rediffusion. 
 

3.9 Trésorière 
Frais de déplacement. 
 

3.10 Correspondance 
Aucune correspondance 

 
3.11 Parole au public 

Aucun 
 

  
 

 
 

4. CLÔTURE DE LA SÉANCE 

La levée de la séance est proposée par Mme Annie-Claude Pelletier à 20h16.  

 

_______________________________                                    ______________________________ 

Véronique Brillant, Présidente     Annie-Claude Pelletier, Directrice 


